

FALLAS Y LA PEQUEÑA ALHAMBRA VALENCIANA

Fecha: del 17 al 20 de Marzo

De Martes a Viernes (4 días/3 noches)

Martes 17 de Marzo.

Salida de los puntos de recogida con dirección Gandía.

Llegada al hotel, reparto de habitaciones y comida.

Tarde libre para visitar **Gandía**, donde también podremos disfrutar de sus Fallas típicas Valencianas.

A última hora de la tarde regreso al hotel, cena y alojamiento.

Miércoles 18 de Marzo.

Por la mañana desayuno en el hotel y salida dirección **Anna**, donde tendremos una **visita guiada** a la conocida como "**La Pequeña Alhambra Valenciana**", ubicada en el centro histórico de Anna. El patio y sala árabes recrean el mundo decorativo de los musulmanes, asentados en este municipio a partir del siglo XII, con sus espléndidos mosaicos cerámicos, artesonados y yeserías.

Regreso al hotel para la comida.

Pasaremos la tarde en **Valencia** para ver la ofrenda de las flores, La Ofrenda de Flores es uno de los actos más conocidos de las Fallas. Durante dos días, los miles de falleros y falleras que existen en Valencia acuden a la plaza de la Virgen a ofrecer su tributo a la patrona de Valencia. Desde las cuatro de la tarde y hasta probablemente las dos de la mañana, todos los días 17 y 18 de marzo las comisiones falleras desfilan con trajes típicos y acompañadas cada una de su banda de música, hacia una reproducción enorme de la Virgen de los Desamparados situada enfrente de la Basílica.

Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Jueves 19 de Marzo.

Por la mañana desayuno en el hotel y salida dirección **Alzira**, donde al recorrer su centro histórico **sus calles estrechas y pequeñas plazas** nos recuerdan su origen medieval, los restos de la muralla árabe, declarados Bien de Interés cultural o la Iglesia de Santa Catalina.

Regreso al hotel para la comida.

A primera hora de la tarde salida con dirección a **Valencia** para disfrutar de la Cremá que consiste en la quema de los monumentos falleros plantados en las calles de Valencia el día 14 de marzo. El acto viene precedido por un castillo de fuegos artificiales, encendido por la fallera mayor de la comisión, tras la Cremá ya de madrugada regreso al hotel para el alojamiento. (cena por cuenta del cliente)

Viernes 20 de Marzo

Por la mañana desayuno en el hotel y mañana libre en **Gandía**.

Comida y regreso hacia los puntos de origen.

A última hora de la tarde, llegada y fin de nuestros servicios.

SERVICIOS INCLUIDOS:

- * Autocar desde Valladolid y Palencia.
- * Alojamiento en Habitación doble en el Hotel San Luis 3*** en Gandía.
- * 3 Pensiones completas con bebidas incluidas (agua y vino).
- * Visita guiada por los jardines, campos y huertos, con degustación.
- * Coordinador de viaje.
- * Seguro de asistencia en viaje.
- * Todas las excursiones indicadas en programa.
- * IVA incluido.

PRECIO:

280 euros / persona en habitación doble

Suplemento en habitación individual: 75€

Descuento 3^a persona compartiendo habitación con 2 adultos: -15€

PUNTOS DE SALIDA Y HORARIOS:

Palencia: Plaza San Lázaro: 04:15
Valladolid: Av. Santa Teresa esquina C/ Moradas: 05:00
Valladolid: Plaza Circular: 05:10
Valladolid: Plaza del Carmen: 05:20
Valladolid: Corte Inglés Paseo Zorrilla: 05:30

HOTEL SAN LUIS 3*:**

El San Luis se encuentra a 50 metros de la playa y ofrece vistas al puerto deportivo de Gandía. Cuenta con una piscina al aire libre y con habitaciones con terraza y vistas al mar, a la piscina o al puerto deportivo. El San Luis presenta una decoración alegre, suelos de baldosa y mobiliario de madera. Todas sus habitaciones disponen de aire acondicionado y TV vía satélite. El restaurante ofrece vistas al mar y sirve una selección de cocina mediterránea e internacional. El establecimiento también dispone de un bar salón con TV y de conexión Wi-Fi gratuita.



El precio no incluye guías oficiales, entradas a museos o monumentos, extras en hoteles, ni ningún otro servicio no indicado en el programa. La Agencia organizadora se reserva el derecho, de acuerdo con la legislación vigente, de alterar el orden del recorrido del viaje; modificar la hora de salida; utilizar taxis, microbuses y otros autobuses para reunir a todos los pasajeros en un punto común de la ruta; cambiar los números de asiento que provisionalmente hayan sido otorgados en el momento de la confirmación de la reserva o sustituir cualquiera de los hoteles previstos por otros de similar categoría sin que el usuario tenga derecho a reclamación alguna, y si, solamente, a la recuperación de las cantidades abonadas en su viaje si no estuviera de acuerdo con las alteraciones, y, consiguientemente, no hiciera uso de los citados servicios. Los horarios en ruta y de regreso les marcará la guía acompañante en destino. Los bonos son los documentos de viaje que acreditan la formalización de un contrato de viaje combinado con esta Agencia organizadora y que son emitidos por la misma. Salida Garantizada con un mínimo de 30 Pax.